

木工体験・芸術鑑賞 ・手作りみそ

安諦小学校 有田川町緑育教育推進事業

あて
安諦小学校 5・6年生が木工体験（9月17日）と森林学習（10月8日、21日）を行いました。

木工体験では、しみず木工等体験センターで、創作を通して木材に親しむという目的の下、椅子作りに挑戦しました。また、森林学習では、清水森林組合の方を講師に招き、「くらしと林業」について学びました。事前学習を行った後、上湯川地区で現地学習を行いました。

仕事の内容だけでなく林業にかける思いを聞くなかで、児童らは、森林保全の大切さを体感することができました。



田殿小学校 文化芸術による子どもの育成事業－巡回公演事業－



10月28日（月）、ミラマーレ・オペラの皆さまによる「オペラ『てかがみ』」を鑑賞しました。ミラマーレ・オペラの皆さまの歌声や演技、オーケストラの生演奏、照明などの演出は本当に素晴らしかったです。ほとんどの児童はオペラを鑑賞するのが初めてで、とても良い経験になりました。

4年生の有志10人と5・6年生全員がオペラに出演し、4つのシーンで実際に歌ったり踊ったりする演技をしました。フィナーレは、出演者の皆さまと一緒に盛り上がりました。

児童にとって貴重な体験となりました。

西ヶ峯小学校・小川小学校 手作りみそができあがりました

7月10日（水）、生活研究グループ金屋支部の皆さまと一緒に体験させていただいた「こうじみそ作り」。

3カ月熟成し、できあがったみそを学校に届けていただきました。みそを手にとった子どもたちは、色を観察したりにおいのかいでみたり。

西ヶ峯小学校では、届けてもらったみそを使ってみそ汁を作り、学校で育てたさつまいもを使ったごはんと一緒に、生活研究グループの皆さまに食べていただきました。小川小学校では、みそを使ったみそ汁以外の料理のレシピをご紹介いただき、保存方法も教えていただきました。

ご家庭でも一緒に料理をしたり手作りの良さについて話したりし、食育について考えるきっかけになれば幸いです。

